

Arbeitskreis Fotografie: Mitglieder bleiben virtuell in Verbindung

Die Kraft der Farben

Hemsbach. Es ist fast auf den Tag ein Jahr her, dass Christa Becker, Vorsitzende des Arbeitskreises Fotografie (AKF), bei der Mitgliederversammlung ein attraktives und vielfältiges Jahresprogramm vorstellte. Und es gab in der Tat einen furiosen Auftakt, als Helmut Vogel und Annette Müller mit ihrer fesselnden Multivisionsschau „Iran – eine orientalische Reise“ Ende Januar atemberaubende Fotografien von der unglaublichen Schönheit dieses Landes zeigten.

Doch dann kam Corona und damit das Aus auch für die regelmäßigen Klubabende in der ehemaligen Synagoge. Ab sofort waren virtuelle Treffen angesagt. So kommen heute noch die Klubmitglieder regelmäßig vor dem Bildschirm zusammen, um ihre Bilder unter verschiedenen Blickwinkeln zu diskutieren. Im neuen Programm für 2021 geht es unter anderem um Themen wie „Bilder in Schwarzweiß“, „Kontraste“ oder „Ein Ort – verschiedene Ansichten“. Eine Bilddiskussion der

besonderen Art ist im März geplant, wenn Michaela Buchheister, Chefredakteurin des in Mannheim erscheinenden Kunstmagazins ARTPROFIL, das Thema „Chaos/Ordnung“ aufgreifen und moderieren wird. Die Fotografinnen und Fotografen werden sich auch intensiv mit dem Jahresthema „Silhouetten und Schatten“ beschäftigen.

Ein Wermutstropfen war die Absage der 2020 geplanten Jahresausstellung „Die Kraft der Farben“. Ob sie in diesem Jahr stattfinden kann, steht noch nicht fest. Das ist umso bedauerlicher, als der AKF 2021 sein 30-jähriges Bestehen feiert. Im Januar 1991 zunächst als Abteilung „Arbeitskreis Fotografie“ im Kulturförderkreis Hemsbach gegründet, machte sich die Gruppe Anfang 1999 unter dem Namen Arbeitskreis Fotografie (AKF) selbstständig. Interessierte Fotofreunde finden auf der Homepage www.akf-hemsbach.com neben den Bildern der Jahresthemen auch bevorzugte Motive der Klubmitglieder. *rj*



Das Foto „Roter Schlitzahorn“ von Rainer J. Roth ist eines von vielen Bildern, die auf der AKF-Homepage unter dem Jahresthema „Die Kraft der Farben“ zu sehen sind.